

Coloco abajo un breve esquema traducido que fue dado en el 2016 acerca de nuestra resistencia a la fe.

[Está traducido mediante «deepl» y con retoques contrastando con el vídeo/transcripción en inglés a veces. Para **más** información y todos los enlaces a los vídeos comentando esto, etc., ver, en unplandivino, la página guía dedicada a estos grupos del 2016:

<https://www.unplandivino.net/2016-grupos/>]

Resumen de la serie: Educación en Amor

Grupo: Desarrollando mi voluntad de amar

Tema: **Afrontar mi resistencia a la fe**

Presentador(es): Jesús

Descripción: Jesús nos anima a pasar por el proceso de eliminar emocionalmente nuestra resistencia a la fe en Dios, en el Amor de Dios, en la Verdad de Dios y en las Leyes de Dios, y la necesidad de tomar medidas para desarrollar más fe con el fin de utilizar nuestra voluntad de manera amorosa

Overview Series: Education In Love

Group: Developing My Will to Love

Theme: **Facing My Resistance To Faith**

Presenter(s): Jesus

Description: Jesus encourages us to go through the process of emotionally removing our resistance to faith in God, God's Love, God's Truth, and God's Laws, and the need to take action to develop more faith in order to use our will in a loving manner

(Divine Truth (verdad divina):

<http://divinetruth.com>)]

Esquema en inglés – divinetruth: [esquema](#)

Introducción

¿Soy un adulto o un pequeño bebé?

Los bebés se sientan y lloran porque alguien no los cuida

Los bebés esperan que otros los alimenten y los cuiden

¿Soy complaciente, apático, o tengo pasión por el Amor?

¿Qué es la fe?

"La fe es lo que puede considerarse como una facultad tele-microscópica que el alma descubre en lo más profundo del ser y que, cuando es puesta en servicio, penetra e ilumina las tinieblas interiores, y permite al alma vivir en el futuro como si ese futuro fuera ya un presente". Aphraar, *The Gate Of Heaven*

"La fe es certidumbre en las cosas que se esperan, la convicción acerca de realidades no vistas". *La Biblia*, Hebreos 11:1

La falta de fe es una creación humana

Ignoro la fe para justificar pensamientos, palabras, sentimientos y comportamientos desamorosos

La falta de fe debe ser confrontada, y liberada antes de que yo pueda llegar a ser amoroso

Para cambiar, la resistencia a la fe debe experimentarse emocionalmente

No puedo esperar cambiar a menos que procese emocionalmente

¿Qué estoy haciendo para acceder a mis emociones?

¿Estoy dejando mis adicciones?

¿Estoy dejando de lado mi fachada?

¿Me estoy dando tiempo para sentir a diario?

¿Hago cosas que me hacen sentir?

¿Estoy confrontando mis miedos?

¿Me permito ser abrumada emocionalmente?

¿Me arrepiento emocionalmente de mis pecados?

¿Me recuerdo a mí mismo lo que he aprendido intelectualmente sobre la Verdad de Dios?

¿Qué estoy haciendo para confrontar mis creencias falsas?

¡Todas mis creencias falsas son emocionales!

¿Las minimizo o justifico?

¿Culpo a otros por ellas?

¿O realmente me aflijo emocionalmente por ellas, pidiendo a Dios perdón por ellas?

Dios me creó como un ser emocional

Dios creó a todas las almas para ser completamente emocionales, sensibles y para verse regularmente abrumadas

Si no estoy permitiendo este proceso, no estoy en el camino hacia Dios o siguiendo el Camino de Dios

Falta de fe vs resistencia a la fe

Falta de fe

Causada por heridas intergeneracionales que nos predisponen a no tener fe en Dios

Causada por eventos en la infancia que nos predisponen a ya no tener más fe en la gente

Elecciones personales que hacemos y que demuestran que otros no pueden tener fe en nosotros

Todo esto se trata de heridas emocionales que pueden ser revertidas

Resistencia a la Fe

Hacemos una elección personal de no enfocarnos en desarrollar la fe

Lo hacemos por muchas razones, pero en última instancia es nuestra propia culpa [*“falta”: fault*] y responsabilidad

Por qué quiero resistirme a desarrollar la fe

La fe va a conllevar que voy a sentir más

Evito la fe porque si tengo fe me veo obligada a aceptar la Verdad de Dios

Evito la fe porque confronta mis propias creencias falsas

Evito la fe porque la fe real me hace actuar en armonía con el Amor

Evito la fe porque la fe real me hace actuar incluso cuando tengo miedo

Evito la fe porque resulta en un cambio consistente e impredecible

Evito la fe porque significa confrontar la verdad en mi vida

Evito la fe porque significa confrontar la verdad sobre mí mismo

Evito la fe porque al hacerlo tengo una ilusión de seguridad

Necesito evitar la fe para poder sentir menos

Haré CUALQUIER cosa para justificar mi evitación de las emociones

Para evitar la fe real, fabrico creencias falsas para justificar un comportamiento desamoroso

Yo (u otros) invento (inventan) creencias falsas

Una vez que las invento, me las enseño a mí mismo y a los demás

Una vez que las he aprendido y aceptado, las justifico

Una vez que las justifico, me ayudan a evitar sentir mis verdaderas emociones

Hago esto para distraerme y evitar sentir la verdad real

Por ejemplo:

- me digo que no puedo confiar en Dios; entonces puedo evitar seguir las Leyes de Dios

- me digo a mí mismo que no puedo confiar en las Leyes de Dios; entonces puedo quebrantar esas leyes siempre que quiera

Una vez que justifico las creencias falsas, las uso como excusas para ser desamoroso

Me digo que mis creencias falsas son reales cuando no tengo ninguna evidencia de ello
Me digo a mí misma que mis creencias falsas son lógicas y racionales
Me digo a mí mismo que mis creencias falsas no deben ser confrontadas
Me enfado cuando las situaciones confrontan mis falsas creencias
Protejo mis falsas creencias a toda costa, ya que protegerlas mantiene la capacidad de distanciarme de mi propia condición emocional y de la verdad

PERO ¡todo esto es PECADO!

Evito desarrollar la fe para no tener que actuar en armonía con la fe
Si actuara en armonía con la fe, desearía experimentar y liberar la emoción
Si actuara en armonía con la fe, emprendería acciones positivas amorosas
Así que elijo la falta de fe para poder permanecer en mi condición actual de miedo
¡Creer en cualquier cosa que no sea la Verdad de Dios es PECADO!
¡Querer creer en creencias falsas es MIEDO!
¡La apatía, la complacencia y la duda son MIEDO!
¡El MIEDO es PECADO!
¡Mantener el MIEDO es PECADO!
¡Justificar el MIEDO es PECADO!
¡Actuar con MIEDO es PECADO!
¡Creer en el MIEDO es PECADO!

La falta de fe no resultará en crecimiento

La humildad es:

El deseo sincero y apasionado de sentir y experimentar cada emoción, ya sea que esas emociones sean dolorosas o placenteras. La disposición a afrontar toda la Verdad de Dios, sin importar qué pensamientos, palabras, sentimientos y acciones necesiten ser cambiados para aceptar el Amor de Dios.

A menos que cambie mi falta de fe, continuaré creyendo y actuando desamorosamente

Mantener una falta de fe es una demostración de falta de humildad
Tener una fe real en Dios y en la Bondad de Dios me hará emprender acciones sinceras
La fe me da una razón para continuar el desarrollo bajo todas las circunstancias
Pero debo estar dispuesta a desarrollar la fe, de lo contrario nunca la obtendré
Si nunca actúo en armonía con la fe, entonces siempre actuaré con creencias falsas
Ejemplo: Cuando tengo fe, actuaré en armonía con el amor aunque mi condición álmica actual no esté en armonía con mi acción. Esto provoca una elevación temporal de la condición del alma, que me permite percibir una nueva verdad que antes no estaba disponible para mí. Aunque el actuar de esta manera puede sentirse bastante estresante o angustioso, permitirá que se dé la liberación del error emocional, y permitirá la recepción de más Amor.
Ejemplo: cuando me falta fe, actúo en armonía con mis creencias y opiniones falsas. Nada en mi interior es confrontado, y permanezco en mi error personal.

Hablar de tener fe no es realmente tenerla

Hablar de las creencias falsas generalmente sólo hace que las creencias parezcan reales
Hablar de fe sólo preserva una ilusión de fe
La fe real motiva acciones que están en armonía con la propia fe

¡Mi tiempo aquí es inútil si me niego a desarrollar la fe AHORA!

Ningún crecimiento hacia Dios es posible a menos que estés dispuesto a desarrollar la fe
Ningún crecimiento hacia Dios es posible a menos que estés dispuesta a actuar con fe
Para desarrollar la fe se necesitan un deseo sincero de amor y una aspiración sincera al amor

- ¿Qué acciones realizo diariamente para desafiar la falta de fe?
- ¿Qué acciones realizo a diario para hacer crecer la fe en Dios?
- ¿Qué acciones realizo diariamente para experimentar con Dios?
- ¿Qué acciones realizo a diario para seguir el camino o la manera de Dios?
- ¿Qué acciones tomo diariamente para experimentar todo emocionalmente?
- ¡No he trabajado en esto! ¿Por qué?

Notas para experimentar mi falta de fe en:

Dios

¿Qué se siente al creer que:

- Dios no existe
- Ya soy parte de Dios
- Nunca podré conocer realmente a Dios
- Conocer a Dios y tener fe en Dios no es importante?

Cómo me creó Dios

¿Qué se siente realmente al creer que:

- Dios no me creó
- La evolución humana consiste en la supervivencia del más apto o más adaptado
- Dios me creó imperfecto, y justifica la imperfección
- La creación que Dios hizo de mí es defectuosa
- No tengo la capacidad de llegar a ser perfecto
- La perfección es inalcanzable
- Dios me creó sin la capacidad de afrontar nada
- Dios me creó sin la capacidad de sentir todo emocionalmente
- No puedo cambiar
- Mientras viva en la Tierra, debo conformarme, ajustarme, adaptarme
- Dios y el mundo no recompensan la bondad?

La bondad de Dios

¿Qué se siente realmente al creer que:

- A Dios no le importa ninguna cosa
- Dios creó un universo duro y peligroso
- Dios es castigador y cruel
- Dios es peor que el humano promedio
- Dios es un déspota, un tirano y un narcisista
- El dolor humano es responsabilidad de Dios
- El placer humano es fugaz y está basado en conseguir que se satisfagan las adicciones?

Las leyes de Dios

¿Qué se siente realmente al creer que:

- Mi versión de la ley es la correcta
- No hay más ley que la humana
- Las Leyes de Dios pueden ser manipuladas y quebrantadas impunemente
- Las Leyes de Dios son inconsistentes y poco fiables
- No hay beneficios por seguir las Leyes de Dios
- Las Leyes de Dios no son amorosas ni amables?

La Verdad de Dios

¿Qué se siente realmente al creer que:

- Es imposible averiguar la Verdad Absoluta
- Lo que creo es la verdadera "verdad", la "verdad" real

- Lo que sé de mí mismo es la verdadera "verdad"
- La verdad lastima, daña, duele [*The truth hurts*]
- La verdad es temible
- La ignorancia es una bendición
- La verdad no es tan importante
- Está bien que yo mienta y oculte la verdad, justificando el acto como amoroso
- Los demás nunca aceptarán la verdad de Dios, así que sólo me ocuparé de mi seguridad?

El amor de Dios

¿Qué se siente realmente al creer que:

- Dios no cuida de mí
- Dios es duro conmigo
- Dios es castigador y cruel conmigo
- Dios se enfada y quiere hacerme daño
- Dios se merece mi ira por causar mi dolor
- El Amor de Dios es sólo un concepto, una idea encastrada en la necesidad humana
- El Amor de Dios no es poderoso ni fuerte; es débil
- El Amor me puede ser arrebatado
- El Amor de Dios no es una emoción de Dios?

El Camino de Dios

¿Qué se siente realmente al creer que:

- No existe tal cosa como el pecado
- No hay penalizaciones por el pecado
- El pecado es sólo un concepto
- Las adicciones y la fachada no son pecados
- El pecado sólo depende de la percepción humana
- Puedo usar mi intelecto para volverme perfecto
- Mi intelecto es la parte más fuerte de mí
- Puedo ignorar mi condición emocional
- La liberación emocional no es importante para mi progresión en el Amor
- Creo que siento el Amor de Dios cuando no es así
- Creo que estoy siguiendo el Camino de Dios cuando es evidente que no?